

Carta de oración

Una vez al mes Eimy y yo viajamos a Bogotá para asistir a su iglesia y compartir con los amigos en la fe allí. El mes pasado nos invitaron a dirigir su tiempo de alabanza, al cual fuimos junto con Emily, (hermana de Eimy). Fue un tiempo muy agradable con la excepción de que realmente no teníamos dinero para regresar a Fusa esa tarde. Aunque fue un poco preocupante, decidimos orar y confiar que Dios proveería, sabiendo que Él podría proveer.



En esta ocasión pudimos pasar tiempo con el grupo de jóvenes/adultos de la iglesia Nuevo Amanecer en Bogotá.

Cuando se acercaba la hora de tener que salir, hablaba con Eimy y Emily en cuanto a qué haríamos. Recordábamos quién era Dios y que Él tenía toda la capacidad de proveer. A la vez bromeábamos en cuanto a empezar a caminar lo que en carro serían 3 horas de regreso a Fusagasugá. En ese momento llegó uno de los hermanos de la iglesia para ofrecernos puestos en su carro, puesto que iba a pasar por Fusa. Aunque parezca poco, realmente fue de asombro para nosotros ver la provisión de Dios.



Terminando el semestre aquí en el instituto, uno de los profesores compartió acerca de los requisitos en particular de una organización misionera. Para que un creyente sea otorgado el permiso de ir al campo misionero, debía de cumplir con estos requisitos.

En este caso, el requisito primordial era que el misionero tuviera un **equipo de 150 personas orando por su ministerio.**

Si hay algo que Dios me ha estado enseñando durante este semestre, es que la oración es vital en todos los aspectos de caminar con Él. Después de todo, es Él quien está obrando detrás de las escenas de nuestro ministerio.

Comparto esto porque quiero que puedan estar orando por mí, por mis planes para el futuro y por el ministerio que Dios me ha dado aquí.

Es muy emocionante ver cómo Dios ha ido obrando a través de nuestro pequeño club de jóvenes, en especial en la vida de 4 de los chicos que están asistiendo. Ya no vienen solo al club sino también a la iglesia y creemos que pronto llegarán a entender y creer en el Evangelio. Estoy confiado de que es Dios quién está obrando en la vida de estos niños, nosotros sólo somos instrumentos en sus manos. Por favor oren con nosotros por sus vidas.





Por favor oren por todos los demás chicos del club Bíblico de jóvenes.

También tuvimos la oportunidad de visitar a una familia que hace un año nos acompañaba en nuestra iglesia/club de jóvenes. Son amigos muy queridos que pasaron por un tiempo bastante difícil. Estoy agradecido con Dios por el tiempo que sí pudimos pasar con ellos.



Les pido que también oren por Eimy y por mí. Deseamos casarnos en diciembre. Esto implica mucha preparación y detalles que pueden ser algo abrumadores jeje.

Confiamos que Él suplirá para todo lo que necesitemos.

**¡Gracias por estar orando con
y por nosotros!**